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みなさんの身近な話題・行事・出来事
などの情報をお寄せ下さい。 ウォッチングウォッチング
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提言する吉村総務部長ダンベルトレーニングを体験

３位入賞の岩鷲剣士会

　新春を祝い新年の抱負を語り合う、「新春町民放談の集い」が
町民文化ホールで開催され、出席した約130名の町民が親睦を深
めました。
　吉田町長が「町の明るい未来を切り開くため全力を尽くした
い」と、あいさつしたのに引き続き、㈱脇川建設工業所総務部長
の吉村典洋さんが「わが社の健康増進活動」と題し、会社のイメ
ージアップや工事品質の向上を目指した健康増進活動強化の取組
について新春の提言を発表。「社員の健康が会社の発展につなが
る。健康になりたい人の声を聞き取って支援し、自他ともにいい
会社を目指していく」と、抱負を語りました。

　文部科学大臣杯争奪鷹揚旗全国選抜剣道大会が弘前市の青森県
武道館で行われ、全国の小・中学校や道場から小学生の部25チー
ム、中学生の部146チームの171チームが出場し、熱戦が繰り広げ
られました。
　小学生の部に出場した岩鷲剣士会は、準決勝で優勝したチーム
に惜しくも敗れたものの堂々の３位入賞を果たしました。大将の
黄金崎修礼さん（いわさき小６年）は「自分たちの剣道をやり通
せた結果だと思う。これからも日々の稽古に励んでいきたい」と
語ってくれました。

町長と懇談する参加者

　町長と一緒に町づくりについて考える町づくりグループミーテ
ィングが、役場委員会室で行われました。
　今回は、新岡一樹さん（風合瀬）が声をかけ集まった7人の若
手農業者グループ。町に残って結婚、居住するとなったときに感
じる不安やよりよい町づくりのための提案をしながら懇談しまし
た。
　吉田町長は「やる気の溢れた若い農業者と意見交換ができ嬉し
く思う。成果報告会として、秋にでもまた、開催できれば」と話
していました。

新年の抱負を語りあう

岩鷲剣士会３位入賞！

若者の声を町長に　町づくりグループミーティング

コラボ料理に手を伸ばす参加者

　町では群馬県上野村と「互産互消」をテーマに掲げ、食を通じ
た地域間交流事業に取り組んでおり、その一環としてアオーネ白
神十二湖レストランアカショウビンで上野村猪豚と深浦町お宝魚
の食コラボフェアが開催されました。
　フェアでは、さっぱりとした脂身が特長の上野村産猪豚をメー
ンに、シイタケや十石みそとふかうら雪人参やごっこなどがコラ
ボしたシェフ渾身の創作メニュー30品を用意。参加者は美味し
い猪豚料理に舌鼓を打っていました。
　猪豚肩ロースや猪豚ベーコンなどは、アオーネ白神十二湖物産
館「カワセミ」で販売していますので、ぜひお立ち寄りください。

　寒さが厳しくなる冬でも、体を動かして汗をかき心身ともにリ
フレッシュしながら運動不足を解消しようと、地域包括ケアセン
ター主催の「冬の運動不足解消プログラム」が開催されました。
　この日は12名が参加し、お茶が入ったペットボトルを使ったダ
ンベルトレーニングを体験。腹筋やスクワットなどを合わせたサ
ーキットトレーニングに楽しそうに取り組んでいました。参加し
た堀内せい子さん（３区）は「楽しくて家に帰ってからもトレー
ニングを続けたい」と笑顔で話してくれました。

笑顔で散策する参加者

　教育委員会主催の歩くスキーとトレッキング体験が開催され、

32名の参加者が銀世界が広がる十二湖を満喫しました。

　スキーは約４ｋｍ、トレッキング約３ｋｍのコースに分かれ、

ガイドを受けながら散策。リスが歩いた跡にブナの枯葉が敷き詰

められていたりと十二湖には幻想的な世界が広がっていました。

歩くスキーに初挑戦の上田茂子さん（３区）は「リスとかカモシ

カの足跡がとてもキレイで感動しました」と大満足のようでした。

群馬県上野村から「猪豚」がやってきた！

身近なもので運動不足解消

白銀の十二湖を満喫
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